
 
20/08/2004 

 
 

Peschier en or, Lefèvre en bronze 
 

Beau succès des kayakises tricolores. Après l'or de Tony Estanguet en C1, 
Benoît Peschier a fait sensation en devançant l'ensemble des favoris,  

y compris son compatriote Fabien Lefèvre, double champion du monde,  
qui s'est tout de même adjugé la médaille de bronze.  

Autre grand favori, le Britannique Campbell Walsh, vainqueur de la  
Coupe du monde cette année, a obtenu la médaille d'argent. 

  
  
Le Canadien David Ford, vice-champion du monde 2003 (4e), et l'Allemand Thomas 
Schmidt, champion olympique en 2000 mais seulement 5e vendredi, sont restés au pied du 
podium. Quant au médaillé de bronze de Sydney, l'Italien Pierpaolo Ferrazzi, il n'a terminé 
qu'à une piètre 19e place à l'issue de la demi-finale. En l'absence du Britannique Paul 
Ratcliffe, médaillé d'argent il y a quatre ans, tout le podium olympique du K1 a donc été 
renouvelé. 
 
Peschier et Lefèvre offrent ainsi à la France ses 12e et 13e médailles depuis le début de ces 
Jeux. Notons également qu'à l'issue des quatre épreuves olympiques de slalom, la Slovaquie et 
la France occupent la tête du classement des nations avec trois médailles chacune. Elles sont 
suivies par la Grande-Bretagne et l'Allemagne (deux médailles), puis les Etats-Unis et la 
République tchèque (une médaille). 
 
La réaction de Benoît Peschier 
 
«Sur ce genre de parcours, il faut être très relâché, être très précis par rapport aux portes. On a 
un projet la veille, on s'y tient au centimètre près. Si, malgré tout les vagues sont un peu 
changeantes, il faut savoir s'adapter (...) On est un peu comme des poissons, on essaie 
d'utiliser la vitesse de l'eau et après on essaie de s'adapter. Je me suis mis à l'écart entre les 
deux manches. J'ai senti que le C2 (de Quémerais et Le Pennec, 5e sur 6 en finale) était passé 
un peu à côté de l'évènement, je les ai vus rentrer en pleurant. J'ai essayé de m'isoler de ne pas 
penser à ça, de faire ma course, ça a payé». 
 
La réaction de Fabien Lefèvre 
 
«Sur les deux manches, je n'étais pas assez à l'attaque aujourd'hui. Je ne voulais pas forcer 
mon talent. En deuxième manche, j'étais mieux, plus à l'attaque, plus dans le rythme (...) Le 
bronze c'est très bien, ça va me permettre de faire un peu la fête... Je suis à demi déçu. Je suis 
quand même satisfait de la navigation que j'ai produite. J'ai fait des imprécisions aujourd'hui 
qui m'ont fait défaut, donc je l'accepte. Il faut savoir accepter. Ca marche par vagues, on peut 
être au sommet comme redescendre un peu. Mais le propre d'un champion c'est d'essayer de 
remonter au très haut niveau. Aujourd'hui, je ne sais pas de quoi vont être faits mes 
lendemains, je vais prendre le temps de réfléchir, savourer à demi-mesure mais savourer 
quand même». 
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